

Columna

Ximena

Valenzuela

Subdirectora de
Apoyo Técnico
Pedagógico,
SLEP Valdivia



Hito histórico para la región

La educación pública en Valdivia está a punto de alcanzar un hito histórico con la entrada en régimen del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valdivia. Esta nueva institucionalidad promete transformar el panorama educativo regional y responder al sueño de miles de familias, delineando una promesa para los proyectos de vida de niñas, niños, jóvenes y adultos.

En este territorio compuesto por ocho comunas, donde los desafíos del sistema educativo son evidentes, el SLEP Valdivia asumirá la importante tarea de garantizar trayectorias de aprendizaje positivas para más de 24 mil estudiantes. Este compromiso incluye el acompañamiento constante a equipos directivos y docentes, con el objetivo de definir y trabajar en un horizonte claro de mejoramiento.

Desde la Subdirección de Apoyo Técnico Pedagógico centraremos nuestro trabajo en resolver como tema central ¿Qué hacemos desde el Servicio Local de Educación Pública de Valdivia para que los estudiantes aprendan? En este sentido cobra relevancia conformar equipos que permita abordar el Acompañamiento Técnico Pedagógico, incorporando las particularidades de los establecimientos educativos en áreas como Liderazgo, Convivencia Escolar e Inclusión Educativa.

Teniendo a la base, el modelo del Desarrollo de Capacidades, nos involucraremos con el territorio y sus equipos directivos. Nos asiste la convicción que fortaleciendo la Educación Pública podremos contribuir a una mejor sociedad, más cohesionada, con mayor disposición a la reflexión y a la búsqueda de soluciones colaborativas para enfrentar los desafíos del presente. ☪